



Nouvelle consécration pour le Groupe Crédit Agricole du Maroc

Le Groupe Crédit Agricole du Maroc distingué du prix de la meilleure institution de financement du développement en Afrique

Après le prix Green Mind Award décerné en avril dernier à la Fondation Crédit Agricole du Maroc au titre de la meilleure ONG verte, le Groupe Crédit Agricole du Maroc se voit distingué, pour la deuxième fois consécutive par L'Association des Institutions Africaines de Financement du Développement (AIAFD) et reconnue meilleure institution de financement du développement en Afrique parmi 39 institutions (dont 26 IFD nationales, 5 institutions régionales et 8 institutions non membres de l'AIAFD). Cette récompense a été remise en marge de l'Assemblée Générale Ordinaire de L'Association des Institutions Africaines de Financement du Développement (AIAFD) tenue à Kigali (Rwanda) le 21 Mai dernier.

Et Tariq Sijilmassi, nommé Vice-président de l'Association des Institutions Africaines de Financement du Développement (AIAFD)

Par ailleurs, le Président du Directoire du Crédit Agricole du Maroc, Tariq Sijilmassi, a été désigné Vice-président de l'Association des Institutions Africaines de Financement du Développement (AIAFD) au cours de cette même assemblée générale.